

Pressemitteilung Nr. 33

Nördlingen, 04.06.2012

Muskeltour startet 2013 wieder durch



Bild: v.l. Tobias Källner (stellv. Vorsitzender), Marcus Beckmann (neues Vereinsmitglied) mit Sohn und Matthias Küffner (Vorsitzender)

Während des Wochen- und Rosenmarktes am vergangenen Samstag gab die Muskeltour den Termin für die nächste Benefiz-Motorrad-Sternfahrt von der Nördlinger Kaiserwiese aus bekannt. Am 13. Juli 2013 werden wieder hunderte von Bikes durch die Nördlinger Altstadt knattern. Ein interessantes Rahmenprogramm für alt und jung wird über den ganzen Tag keine Langeweile aufkommen lassen.

Bei der Präsentation auf dem Markt von 8 bis 13 Uhr konnten zahlreiche Interessierte über Muskelkrankheiten aufgeklärt und etliche Biker über das im kommenden Jahr stattfindende Event informiert werden. In diesem Rahmen konnte die Muskeltour auch neue Mitglieder gewinnen, sowie eine größere Summe an Spendengeldern sammeln.

Foto: Heidi Källner